

Доверенность

Power of attorney

Г. Москва

27 августа 2015

Moscow

August 27, 2015

Общество с ограниченной ответственностью «Дискавери Коммьюникейшнс», юридическое лицо, осуществляющее деятельность по законодательству Российской Федерации, ОГРН: 1097746773409, ИНН: 7710760601, с местом нахождения по адресу: Российская Федерация, 115191, г. Москва, ул. Большая Тульская, д. 11 (далее – «Общество»), в лице Генерального директора Паскиной Ольги Александровны, действующей на основании Устава, настоящей доверенностью поручает

Discovery Communications LLC, legal entity acting upon the Russian Federation legislation, having its principal place of business at: 115191, Russia, Moscow, Bolshaya Tulskaia str., 11 (hereinafter referred to as "Company"), represented by the Director General Paskina Olga, acting on the basis of the Charter by this Power of Attorney entrusts to

ООО «Веб Контроль» ИНН/КПП 7733712971/773301001, ОГРН 1097746604405, юридический адрес: 125368, г. Москва, 3-ий Митинский пер., дом 3, в лице Генерального директора Валигурской Ольги Владимировны, действующей на основании Устава,

WebKontrol LTD (INN / KPP 7733712971/773301001 PSRN 1097746604405), registered address: 3rd Mitinskiy lane, Moscow city 125368, represented by the Director General, Valigourskaia Olia, acting on the basis of the Charter

от имени Общества вести переговоры и переписку с администрацией Интернет-ресурсов в отношении закрытия web-страниц Интернет ресурсов, содержащих контент (художественные и мультипликационные фильмы), нарушающий права Общества,

To commit negotiations and correspondence with the administration of Internet-resources on behalf of the Company regarding the shutdown of web-pages of Internet-resources with content (theatrical films and animated cartoon films), breaching rights of the Company,

подписывать и подавать от имени Общества претензии администрации Интернет-ресурсов в отношении вышеуказанного контента с целью его удаления из Интернет-ресурсов и закрытия соответствующих web-страниц,

To sign and file on behalf of the Company claims to the administration of Internet-resources regarding the abovementioned content with the purpose to delete it from the Internet and to shutdown web-pages,

осуществлять иные необходимые для выполнения настоящего поручения действия, включая обращения в правоохранительные и надзорные органы.

To commit other actions with the purpose to fulfill abovementioned obligations including petition to law enforcement and supervisory bodies.

Настоящая доверенность выдана сроком на 12 (двенадцать месяцев) без права передоверия.

This Power of Attorney is valid for a period of twelve (12) months from the date of its signature without the right of sub- delegation.

Director General/ Генеральный директор
Paskina Olga/ Паскина О.А.

ООО «Дискавери Коммьюникейшнс»
115191, Россия, г.Москва, ул. Большая Тульская, д.11
Телефон/факс. +7 495 984 8010

